

Fenol para músculos espásticos

¿Qué es el fenol y cómo funciona?

El fenol es un medicamento que afloja los músculos para que no estén demasiado tensos. Es un tratamiento temporal para los espasmos musculares. Los músculos rígidos o espásticos son causados por nervios que mandan las mensajes equivocados o muchos mensajes. El fenol ayuda a reducir el número de mensajes que se mandan a los músculos, así aflojandolos. Por lo general, el fenol se usa para ayudar a soltar los músculos más grandes, tales como el músculo del muslo.

Por lo general, el médico administra inyecciones de fenol con una aguja pequeña dentro del músculo. El fenol funciona de inmediato y puede durar hasta 6 meses. El medicamento funciona mejor si su niño tiene otros tratamientos, como el estiramiento, los soportes ortopédicos, las férulas, los yesos o las posiciones especiales.

¿Cuáles son los beneficios y los riesgos de las inyecciones de fenol?

Beneficios

Aflojar los músculos con el fenol puede hacer que su niño se sienta más cómodo y ayude a que sus músculos se muevan mejor. También puede ser más fácil vestirse, bañarse y cuidarse de uno mismo.

Riesgos

El fenol tiene un riesgo bajo. Los efectos secundarios comunes incluyen:

- Un poco de dolor o hinchazón en el sitio de la inyección
- Sangrado
- Hematomas (moretones).
- Un nudo muscular pequeño que se forma en el músculo
- Infección



¿Cómo le administrarán el fenol a mi niño?

Usando una máquina pequeña y unas agujas, el proveedor de su niño inyectará el fenol en el lugar donde el nervio entra en el músculo. La máquina indica al músculo a moverse. Esto ayuda al proveedor a encontrar el lugar exacto para inyectar el fenol. Con frecuencia, se inyecta el fenol en unos pocos lugares en cada músculo.

Las inyecciones de fenol pueden doler. Para reducir la incomodidad y ayudar con el dolor, se usa un medicamento adormecedor llamado bupivacaína.

Es mejor que su niño esté dormido durante el procedimiento.

El médico puede darle a su niño un medicamento sedante para ayudarle a dormir durante el procedimiento. Si su niño recibe sedación, el procedimiento tendrá lugar en el Centro de Procedimientos para Niños (CPC).

Un miembro del personal de CPC le llamará la tarde antes del procedimiento. Le dirán cuando su niño debe dejar de comer y beber antes del procedimiento.

Después de la sedación, su niño podría sentirse somnoliento durante un rato. El personal de CPC observará a su niño de cerca hasta que se despierte y esté listo para marcharse a casa.

¿Cómo cuido de mi niño después de una inyección de fenol?

Es posible que su niño sienta algo de dolor después de recibir fenol. Aquí le mostramos algunas cosas que pueden ayudar:

- Tylenol (acetaminofén), Motrin o Advil (ibuprofeno) pueden ayudar con el dolor
- Colocar compresas de hielo o calientes en los músculos y en el sitio de la inyección.
- Masaje muscular.
- Elevar el brazo o la pierna si presenta hinchazón.
- Si el movimiento causa dolor, descansar.

Evite el estiramiento por unos días después de la inyección.

¿Cuándo debo llamar al proveedor de atención médica de mi niño?

Llame si:

- El dolor no desaparece después de unos días.
- El enrojecimiento o la hinchazón duran más de un par de días
- El adormecimiento u hormigueo dura más de un par de días
- Su niño no quiere hacer actividades normales después de unos días

Para complicaciones poco comunes, llame de inmediatamente.

Notas